

Polres Madiun Kota Gelar Istighozah dan Doa Bersama untuk Awali Tahun 2025

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 7, 2025 - 09:00



MADIUN KOTA - Polres Madiun Kota Polda Jawa Timur menggelar kegiatan Istighozah dan doa bersama di masjid Al Mukhlisin Polres Madiun Kota, yang diikuti oleh personel dan ASN Polres Madiun Kota.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto, SIK,.MH mengatakan, kegiatan doa bersama pada Kamis (2/01/25) yang lalu itu untuk Meningkatkan Keimanan dan Ketaqwaan serta mengamalkan ajaran agama.

"Sehingga memiliki landasan moral yang kuat dan dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab diawal tahun 2025 ini,"tutur AKBP Dwi Suryanto, Senin (6/1).

AKBP Agus Dwi, juga mengatakan bahwa kegiatan Istighozah dan Doa Bersama sebagai momentum berharga untuk mendengarkan nasihat keagamaan, agar menjadi pribadi yang bermanfaat dan menjadi lebih baik ke depannya.

"Diharapkan tahun 2025 ini, kita menjadi Polri yang lebih baik lagi," pungkasnya.

Istighozah dan Doa Bersama menghadirkan Dai Kamtibmas Polres Madiun Kota Ustadz Iptu Ahmad Ubaidilah, SH yang juga sebagai Kasihumas Polres Madiun Kota dengan tema Muhasabah diri memasuki tahun 2025 yang lebih baik.

Disampaikan Ustadz Iptu Ahmad Ubaidilah muhasabah penting dilakukan untuk mencermati diri sendiri bukan semata kelebihan kelebihan yang membuat kita percaya diri, melainkan juga kekurangan kekurangan yang membuat kita untuk memperbaiki diri.

"Muhasabah merupakan usaha untuk mengoreksi kemampuan kita dalam mengelola akal dan nafsu apakah sudah berjalan dengan baik atau tidak," tuturnya.

Ustadz Iptu Ahmad Ubaidilah juga memberikan pesan agar seluruh umat bersyukur dan segera mohon ampun kepada Allah SWT bila berbuat dosa atau melakukan kesalahan/kekhilafan,

la juga mengharapkan kepada personel Polres Madiun Kota Polda Jatim agar dalam berdinas dan beribadah, diniatkan dengan hati tulus dan sepeuh hati, supaya mendapat ridho Allah SWT.

"Jadikan profesi ini sebagai ladang amal ibadah kepada Allah SWT," tutupnya (*).